

résidences immobilier

Découvrez cette somptueuse Maison de Maître, entièrement rénovée. Edifiée en 1910 et intégralement en pierre de taille, se déploie sur un parc de 2000 m² entièrement clos, elle dispose d'une piscine neuve. En position dominante, elle garantit intimité et tranquillité absolue aux portes du centre ville et des plages, offrant également des vues sur la mer, montagnes. Idéalement située à quelques minutes de l'aéroport international de Nice et à 5 minutes de l'accès à l'autoroute. Disposition des pièces : Rez-de-chaussée : Comprend une entrée, une salle à manger, une cuisine équipée avec arrière ...

This majestic Mansion, completely renovated. Built in 1910 and entirely in carving stone, is deployed on a 2000 m² park of fully enclosed, with a new swimming pool. Occupying a dominant position, it guarantees privacy and absolute tranquillity without vis-à-vis, also offering views of the sea, mountains. The property is ideally located a few minutes walk from the beach and shops, as well as bike paths, while being only 8 minutes from the international airport and 5 minutes from the highway access. Arrangement of parts: Ground floor: Includes an entrance, a dining room, an equipped kitchen with a ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





